

## Echanges franco-catalans à la Foire de Barcelone



### VIN ET COMMUNICATION

Une tradition, celle du vin, une vocation, celle de la communication. La Technopole ne pouvait que susciter la fusion des deux. L'idée de l'association Montpellier Languedoc Technopole et de la ville de Sète est devenue réalité et se concrétisera les 27 et 28 novembre par deux journées appelées à un retentissement international « VIN et COMMUNICATION ». Elles se tiendront et à Sète et à Montpellier, et rassembleront les plus grands spécialistes du vin et des médias avec l'appui de l'ANIVIT et de l'ensemble des appellations Languedoc.

Georges Frêche, Président du District de Montpellier, et Yves Marchand, Maire de Sète, lanceront cette action économique d'envergure au cours d'une conférence de presse qui se tiendra le 11 juillet 1986.

Michel Duran Roger et Claude Journo, délégués à l'organisation, présenteront le programme des deux journées.

*Resserrer chaque fois qu'il est possible les liens avec la ville jumelle de Barcelone est l'une des missions accomplies avec sérieux et suivi par le District et l'équipe de Montpellier Languedoc Roussillon Technopole.*

*C'est ainsi que, comme l'année précédente, un stand « District de Montpellier », mis en place à la célèbre « Fèria de Muestras » de la capitale catalane, a mis en vitrine les hommes, les ressources et les entreprises de l'Agglomération montpelliéraine. De nombreuses manifestations et échanges économiques s'y sont tenus.*

*Lors d'une visite sur ce stand de Monsieur Pascual Maragall Y Mira, Maire de Barcelone, Monsieur Calvo, représentant officiel du District, a remis aux autorités catalanes la plaquette spécialement éditée à cette occasion.*